

BROADCAST

Ciptakan Kamtibmas Kondusif, Kapolsek Jereweh laksanakan Jumat Curhat di Desa Belo

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.BROADCAST.CO.ID

Sep 14, 2024 - 09:36



Sumbawa Barat NTB - Kegiatan Silaturahmi menyapa warga yang dikemas dalam kegiatan Jumat Curhat tidak mesti dilaksanakan di Masjid, kali ini Kapolsek Jereweh Iptu Ardiyatmaja melaksanakan kegiatan di Kantor Desa Belo Kec. Jereweh Jumat, 13/09/2024 .

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Kapolsek Jereweh Iptu Ardiyatmaja, Kanit Bimmas, Bhabinkamtibmas Ds. Belo, Kepala Desa Belo Kaharuddin, S.pdi serta beberapa masyarakat Ds. Belo.

Ardi dalam pertemuan menyampaikan" saat ini sudah memasuki tahapan Pilkada tentunya semua masyarakat mempunyai hak pilih dan akan memilih, beda pilihan sah sah saja namun kerukunan dan silaturahmi antar warga harus tetap dijaga dan pelihara, hindari permusuhan, perpecahan ataupun berita hoax yang belum tentu kebenarannya, situasi Kamtibmas yang kondusif merupakan modal yang fundamental dalam pembangunan suatu daerah, mustahil bisa maju jika kamtibmas tidak kondusif.

Ia menambahkan himbauannya untuk sama2 mencegah kebakaran hutan dan lahan, sekarang musim kemarau panjang yang sangat rentan terjadinya ke

bakaran oleh karenanya kita semua bersama - sama mencegah terjadinya kebakaran hutan, lahan maupun pemukiman, setelah menyampaikan beberapa himbauan dilanjutkan dengan tanya jawab dari warga masyarakat.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S.I.K melalui Kasi Humas Iptu Zainal Abidin mengatakan, program Jumat Curhat ini adalah program Quick Wins Kepolisian dalam bentuk kegiatan Safari Kamtibmas dengan melakukan silaturahmi pendekatan kepada masyarakat serta menyerap informasi kamtibmas dari masyarakat untuk memelihara situasi kamtibmas tetap kondusif.

Masih kasi Humas "Selain silaturahmi ke masyarakat Polres Sumbawa Barat juga melaksanakan kegiatan pembinaan dan penyuluhan ke sekolah- sekolah, tentang tertib berkendara, bahaya narkoba maupun kenakalan bahkan kejahatan asusila, semua dilaksanakan dalam rangka memelihara kamtibmas," jelasnya.
(Adb)